
       会 議 録 

［所管課 水谷公民館］ 

 

会議の名称 

 

 

平成２５年度第４回水谷地区公民館運営審議会会議録 

 

開催日時 

 

 

平成２６年２月２６日（水）午後４時～６時００分 

 

開催場所 

 

 

水谷公民館・児童室 

 

出席者 

萩元不二夫委員 

是永 国彦委員 

山本百合子委員 

坂間 道夫館長 

大日方清美主査 

加治あゆみ主任 

 

 

 

会議次第 

 

 

あいさつ  水谷公民館館長 

地区公運審代表萩元委員 

議事＝協議事項 別紙のとおり 

 

 

会議資料 

 

別添のとおり。 

会  議  内  容 

議事  

１．連絡事項  

○ 入間地区公民館連絡協議会研究集会（コピス三芳）について 

 

 ２．協議事項 

（１）水谷公民館井戸端会議について 

 職員：前回会議において、水谷・みずほ台・針ヶ谷の３地区を一緒に考えていくことは

厳しいため、今回は水谷地区に限定して行うこととしたが、今年度とりあえず１

回開催を試みたい。 

委員：一昨年に行った井戸端会議のメンバーがいなくなっている現状があるため、ここ

で１回開催して毎年度継続していくことができたらベストではないか。日にちに

ついては、3月 28日（金）でいかがでしょう。 

職員：年度末でいろいろ忙しいとは思うが、今年度の開催と準備期間を考えると、やは

り最終週がいいのではないか。市の協働推進課がまちづくり協議会の話を町会長



に落としている。ちょうど町会長さんも、３月末頃に町会長のみの会議をもつと

いう話を伺っているので、それを受けて 28日はよいのではないか。 

委員：対象者については、前回の公運審の方にも出席をお願いしたい。 

 職員：内容については、前回の会議で、ハード面ではなくソフトの面での話だと伝わり

やすいのではないかということになっていたため、今回『防災』ということで行

ってはいかがか？（館長より素案を提示） 

 委員：非常にわかりやすい。確かに漠然としたものだととっつきにくいため、今回は防

災ということでよいと思う。 

 職員：それでは、準備を進め、３月半ばごろにもう一度話を行えたらと思うため、連絡

をさせていただく。 

 

【呼びかけ対象】 

正副町会長、地域の防犯防災担当者（町会）、地区社協、青少年育成市民会議、子

ども教室、ふれあいサロン、まちづくりの会、水谷小学校、利用者世話人会、民生

委員・児童委員、ＰＴＡ，水谷学級運営委員会、公民館だより編集委員、公民館運

営審議会（現、前）、幼稚園、保育園、婦人会、ＪＡ水谷支店、郵便局長、寺下商

店会 

（上記関係者） 

 

 

 

 

 

 

 

 


